

BIENVENIDOS SUPERHÉROES

Como cada curso y éste de una forma más especial, si cabe, no podemos pasar por alto dar la bienvenida a nuestros alumnos/as, sobre todo porque no estaban en el cole desde marzo, aunque no perdimos el contacto, aunque fuera de forma telemática.

Nos ha parecido una gran idea convertir a nuestros peques en superhéroes, ya que han demostrado serlo durante el confinamiento, a causa de la pandemia. Cada niño ha pintado libremente un superhéroe, en el que hemos puesto su cara. Después, como ya es tradición, los hemos colocado todos en la cristallera de la puerta principal del edificio de infantil, para que las familias puedan verlo.

Además, en las aulas, hemos hecho actividades de presentación, desinhibición y juegos de grupo para facilitar la integración y las relaciones entre nuestro alumnado. Nuestras mascotas, oso, foca y tortuga juegan un papel fundamental.



I3A



I3B



I4A



I4B



I5A





I5B

